

◎上西小学校に行こう！

# 上西だより

～上西校区集落支援員だより～

西之表市地域支援課  
上西集落支援員  
馬場 信一 編集  
連絡先090-9579-3953  
上西校区長責任発行

～変わる授業～  
教育機器を活用して  
主体的な学びへ  
(タブレット・電子黒板など)

先月は地域が育む「かごしまの教育」県民週間でした。上西小学校で自由参観・学習発表会が行われ、全校児童17名（完全複式学校）の活動の様子を興味深く参観しました。自分が小学生だった50数年前のことを思い出しながら、比べながら…。



一人ひとりが書いた  
タブレットの意見は  
テレビモニターで瞬時に映し  
出され、みんなで意見交換  
をすることができる。



自分の意見や考え方を入力  
ほかにドリル学習に活用

タブレット↑一人に一台ずつ貸与

黒板は  
授業の中心課題と  
学習した内容のまとめ  
に活用される。

テレビモニター ↓



担任の先生も  
教師用タブレットを操作  
しながら子どもの意見を分類  
したり、学習内容の理解を深め  
たりしながら個に応じた指導  
をすることができる。



少人数学級ならではの  
きめ細かな指導ができる。

自学自習タイムでは、  
学習したことを発表する  
時刻を確かめるために

時計は必需品 ↓



←特別支援教育  
支援員の先生

担任の先生 ↓

一年生↑は先生と一緒に学習タイム  
←二年生は主体的に自学自習タイム  
これが一時間の授業のなかで交互に  
くり返される。

鉄棒の授業で逆上がりの  
動きをタブレットで録画し、  
みんなで学び合う授業が  
できる。

来年度は家族留学生が二家族、上西小学校に入学・転入する予定です。学校・校区が一丸となって努力した成果です。子どもたちを温かく見守る校区、芝生が広がる校庭（左写真）や学校下の花里浜（右写真）。また市街地まで5分という条件の良さなどをアピール

して、全国各地から上西小学校 への転入をこれからも進めます。